
Bonjour, 
 
Je suis pour la réalisation de ce projet qui à mon sens sera toujours  
meilleur qu'un énorme stationnement & un gym désaffecté. 
 
On peut évidemment bonifier le projet afin de répondre aux attentes  
(surtout en terme de hauteur), mais je souhaite qu'il se réalise, et qu'il  
ne soit pas abandonné. 
 
Merci. 
 
Kevin Lambert 


